

## **DÉCÈS DE L'ANCIEN CONSEILLER MUNICIPAL M. JEAN-PAUL POIRIER**

*Pour diffusion immédiate*

**Saint-Hyacinthe, le 6 décembre 2018** – C'est avec regret que la Ville de Saint-Hyacinthe a appris le décès de l'ancien conseiller municipal du district Hertel, M. Jean-Paul Poirier, survenu le 5 décembre dernier, à l'âge de 68 ans.

Originaire de Saint-Hyacinthe, M. Poirier a été conseiller municipal de 1984 à 1986. Il s'est retiré de ses fonctions à la suite de sa nomination à la haute fonction de membre de la Commission de Police du Québec.

Criminologue de formation, M. Poirier était très actif au sein de son milieu. Il se préoccupait particulièrement des jeunes délinquants. Il a également été administrateur aux conseils d'administration de la caisse Desjardins et du Centre de bénévolat de Saint-Hyacinthe.

« M. Poirier était un homme profondément attaché à sa communauté, impliqué dans plusieurs causes et organisations, et ce, jusqu'à la fin. Il a laissé sa marque dans notre communauté. Au nom du conseil municipal de la Ville de Saint-Hyacinthe, je tiens à offrir mes sincères condoléances à toute sa famille », souligne le maire de Saint-Hyacinthe, M. Claude Corbeil.

Le drapeau des Armoiries flottant au mât de l'hôtel de ville a été mis en berne, et ce, jusqu'au jour des funérailles.

– 30 –

Source : Direction des communications  
450 778-8304